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【市長との地域懇談会 記録】 

 

 

開催日    平成 28年 12月 26日（火） 

 

地区     豊浜西小学校区 

 

会場     豊浜西小学校１階会議室 

 

参加者数   22人 

 

 

 

《質問・意見》 

空家等対策計画を策定するとのことであるが、対策を進めてほしい。 

 

《回答》【市長】 

平成 28 年度中に計画を策定し平成 29 年度から取り組んでいくが、所有者と連絡が取れ

るかが課題であるが、できる限りスピーディーに取り組みたい。 

 

 

《質問・意見》 

今年度は議会報告会が開催されなかったが、市民に開かれた議会として、来年度には開

催していただきたい。 

 

《回答》【中村市議】 

議会のあり方調査特別委員会において平成 28年度は見直しを行ってきた。今後もぜひ開

催していきたい 

 

 

《質問・意見》 

介護予防の総合事業をやっと実施することになった。具体的にどのようなことを実施し

ていくのか説明会等をやっていただきたい。 

 

《回答》【市長】 

早急に情報を発信できるように担当課へ伝える。 
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《質問・意見》 

平成 27年 4月から生活困窮者に対する事業が開始された。他の自治体では市民向けにど

のような取り組みをしていくのか示されている。伊勢市では市民向けの説明がないが、ど

のようなことを実施していくのか。また、今年度民生委員の改選があったが、成り手がい

ない。福祉総務課では専門職を配置していくとも言われているがどのように取り組んでい

くのか。 

 

《回答》【市長】 

児童虐待と経済的困窮、障がいなどが複層化しており、縦割りでは解決しにくい。地域

の福祉をどのようにしていくか、自立のサポートをどうしていくか。調整する役割として、

社会福祉協議会に 5 名を配置する予定である。豊中市での取り組みも参考に来年度スター

トに向けて取り組んでいる。 

 

 

《質問・意見》 

豊浜大橋に自転車のレーンがなく危険である。対策できないか。 

 

《回答》【市長】 

現在のところ対策の予定はない。交通安全は大事なことであり、幅員が狭くても着色す

るなどしている。橋の場合は簡単にはできないが、地域からの要望として挙げていただき

たい。 

 

 

《質問・意見》 

豊浜コミュニティーセンター前の交差点で交通事故が多発している。人身事故はないが、

ブロック塀への衝突が頻繁に起こっている。市へも陳情してきているが、予算がないとの

ことだが対策できないか。 

 

《回答》【市長】 

後日状況を確認し、担当課より回答いたします。 

 

 

《質問・意見》 

宮川の堤防と比べ外城田川の堤防は１ｍ低い。外城田川の改修の要望を毎年しているが

どうなっているのか。 

 

《回答》【市長】 

国県への予算要望を含めてがんばっていく。 
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《質問・意見》 

清掃工場の煙突から煙が出ている。他の清掃工場では見かけない。ダイオキシン等の検

査はどうなっているのか。 

 

《回答》【市長】 

環境基準内と聞いています。後日状況を確認し、担当課より回答いたします。 

 

 

《意見》 

もっと若者のことを考えてほしい。高校に選挙公報を配るべきである。また、選挙公報

はインターネットで掲載されるが、選挙後も閲覧できるようにしていただきたい。選挙の

期日前投票を、1 日だけでもよいので商業施設等でできるようにしていただきたい。投票

率を上げるのは市の仕事である。 

議会の議事録がホームページで公開されているが、公開が遅い。遅い要因が人員不足な

らば増員し、システム的なことであればそのための予算措置をしていただきたい。 

 

《回答》【市長】 

各家庭へは配布している。高校生にどうアプローチしていくか、意見は参考とさせてい

ただく。 

 

 

《意見》 

学校統合により校舎が空いてくる。まちづくり協議会で避難訓練もしているが、校舎は

大事な避難場所であることから、建物を残してほしい。また、まちづくり協議会の事務所

にも活用したい。 

 

《回答》【市長】 

全ての校舎を残すのではなく、廃校後の施設の稼働率も踏まえて建物を残すか考えてい

く。校舎を撤去しても、想定した避難者数に対応できる避難施設を整備する。 

 

 

 


